

2024年5月8日
株式会社朝日工業社

称賛団体として「自由すぎる研究 EXPO2024」に協力します

～生徒さんのみなさんによるサステナブルな研究を応援～



株式会社朝日工業社(本社:東京都港区、代表取締役社長:高須 康有)は、称賛団体として「自由すぎる研究 EXPO2024」に協力しています。

2022 年度から全国の高等学校で『総合的な探究の時間』がカリキュラムとして追加され、単に「知識や技術」を身に付けるだけではない、「自ら課題を発見して、他者と協力しながら解決する力」の育成が重要視されています。

「自由すぎる研究 EXPO」は、株式会社モノカイが主催する全国の中学生・高校生・高等専門学校生を対象とした自由研究の全国大会で、生徒が探究学習の時間に取り組んだ研究の成果を発表する場となっています。

朝日工業社は、称賛団体として生徒の皆さんの研究成果の審査に協力するとともに、独自の賞として『朝日工業社サステナブル賞』を選出いたします。

地球環境の負荷低減に大きくかかわる環境エンジニアリングカンパニーとして、生徒のみなさんによる『サステナブルな社会を実現し、未来の日本が楽しくなるような研究』を楽しみにしています！

自由すぎる研究 EXPO 公式サイト URL

<https://tankyu-skill.com/expo/irexpo/>

昨年の表彰結果はこちら

[市立札幌開成中等教育学校の生徒さんを「朝日サステナブル賞」として表彰しました！](#)

本件に関するお問い合わせ先
株式会社朝日工業社 広報・IR 室

担当:杉山

TEL:03-6452-8181 E-mail:koho-t41@asahikogyosha.co.jp